

Gemeinderat von Zürich

14.11.01

Postulatvon Marina Garzotto (SVP)
und Bruno Garzotto (SVP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie die Einhaltung des Nachtfahrverbotes für Lastwagen besser durchgesetzt werden kann.

Begründung:

Lastwagen dürfen bekanntlich zwischen 22.00 Uhr und 05.00 Uhr auf Schweizer Strassen nicht fahren. Es gibt zwar Ausnahmegewilligungen für Fahrzeuge mit verderblichen Waren, doch können das kaum immer zahlreichere Fahrzeuge sein.

Immer häufiger wird dieses Verbot nicht mehr richtig eingehalten. Dies ist besonders ärgerlich in der Stadt Zürich, da die „Autobahn“ mitten durch ein Wohnquartier führt. Nicht selten fahren nun schon von 03 Uhr an Lastwagen mit sonorem Motorengeräusch durch die Sihlfeldstrasse und machen es den Anwohnern unmöglich, wenigstens bis 5 Uhr schlafen zu können. Diese Beobachtung kann vermehrt seit der Schliessung des Gotthardtunnels gemacht werden. Wir haben wohl Verständnis dafür, dass es Lastwagenchauffeure gibt, die die ruhigen Frühmorgen-Stunden nützen möchten, um später nicht mehr so lange im Stau stehen zu müssen. Doch Verbote müssen trotzdem eingehalten werden, insbesondere solche, die der Gesundheit der Bevölkerung zugute kommen.

Bruno Garzotto
Marina Garzotto